

Le 02/01/2026 - Invitation presse - Auteur : Saint-Nazaire agglomération | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Projet Hélyce + : 400 nouveaux arbres plantés route de la Côte d'Amour



@ Christian Robert - Ville de
Saint-Nazaire

Saint-Nazaire Agglomération poursuit la transformation de son territoire dans le cadre des aménagements du projet Hélyce + et de son futur réseau de bus YCEO. A ce titre, la collectivité engage **une opération majeure de plantation de 400 arbres** en provenance d'une pépinière italienne reconnue, le long de la route de la Côte d'Amour.

Dans ce cadre, nous avons le plaisir de vous convier à un temps presse consacré à cette démarche. Cette visite sera l'occasion de découvrir la phase de plantation sur site, de comprendre le choix de ces essences et d'aborder les enjeux paysagers d'adaptation aux évolutions climatiques.

Jeudi 8 janvier à 15h45

Arrêt Kerbrun, 163 rue Antoine Parmentier, 44600 Saint-Nazaire

Cette rencontre se déroulera en présence de **Christophe Cotta**, Vice-Président de St Nazaire Agglomération, délégué aux mobilités et aux espaces publics communautaires ; **Thibault Chantre**, Paysagiste Concepteur au sein d'Osty et Associés paysage urbanisme.

Nous sommes à votre disposition pour tout complément d'information. Merci de bien vouloir nous confirmer votre participation.

VOTRE CONTACT

Saint-Nazaire agglomération

Service presse

presse@saintnazaire.fr

INVITATION PRESSE :

08/01/2026 à partir de 15h45